

# Kein Aprilscherz!

---



Eine alte Bauernregel sagt: „Alles neu macht der Mai.“ Stimmt nicht ganz, in diesem Fall muss ich mit einem Augenzwinkern widersprechen. Nicht der Mai, sondern der April macht's. In Form der neuen „N“. Wir, das Team des Pflaum Verlages, haben der Traditionszeitschrift „Naturheilpraxis“ zu ihrem 69. Geburtstag ein frisches Äußeres geschenkt.

Alles neu? Nicht ganz. Wir haben das Mäntelchen getauscht und die inneren Werte erhalten: Das Wissen der anerkanntesten Autoren aus dem deutschsprachigen Raum, regelmäßig auf den Punkt gebracht, journalistisch unabhängig, mit hohem Qualitätsanspruch.

Wie aber entwickelt man ein so etabliertes Medium weiter? Viele Monate haben wir gebrütet, mit Autoren gesprochen und – ein Gruß an alle, die uns vor Ort erlebt haben – vor allem Sie, liebe Leserinnen und Leser, befragt. Ihre Wünsche haben uns geleitet. Bitte sagen Sie uns jetzt, ob wir alles richtig gemacht haben und wo Sie weiteren Verbesserungsbedarf sehen.

„Ich habe zu wenig Zeit“, war der häufigste Hinweis. Unsere Lösung für alle, die in der Alltagshektik trotzdem an ihrem Wissen arbeiten möchten: Ein verbessertes grafisches Konzept, das das intuitive Verständnis des Geschriebenen ermöglicht, auch wenn Sie nur kurz Zeit haben. Probieren Sie es aus!

Mit der jetzigen Ausgabe übernimmt Elisa Gebhardt die Redaktionsleitung und ist Ihre wichtigste Ansprechpartnerin für alle Wünsche. Wir lehnen uns jetzt kurz zurück und warten auf Ihre Reaktionen zum vorliegenden Heft. Lassen Sie es sich bis dahin – natürlich – gut gehen!

Ihre

Agnes Hartmann  
Geschäftsführerin Pflaum Verlag